

RE: I wish I could un-recall how we almost had it all // Auch wenn sie mir versprochen hat, dass sich nichts an ihren Gefühlen ändern wird, es kann dennoch immer wieder passieren. Es kann Jemand kommen, der besser ist, Jemand der zu ihr passt und der sie gut behandelt. Niemand der sie so hinhält wie ich es tue. Und wenn dieser Moment gekommen ist, dann bin ich bereit sie gehen zu lassen, egal was ich empfinde. Ich wäre ihr auch nicht böse, auch wenn sie gerade die Worte sagt, die ich hören will. Auch wenn sie es mir versprochen hat. Aber das wäre wirklich nicht schlimm. Denn ich liebe sie so sehr, dass ich einfach nur will, dass sie glücklich ist, egal ob mit mir oder jemand anderen. Aber das kann ich ihr natürlich jetzt nicht sagen, kann ihr nicht sagen, dass es okay für mich wäre. Dann würde ich mich verplappern und am Ende würde sie doch wissen, was ich empfinde. Und das kann ich jetzt einfach noch nicht zulassen. Auch wenn ich weiß, dass es sie freuen würde. Was für ein Gesicht sie wohl machen würde? Ich kann es mir bildlich gut vorstellen.

Als sie mir dann den Vorschlag macht, dass ich ihr helfen soll, überlege ich kurz. "Okay, wir können üben wenn du willst. Und ich halte dich dafür nicht mehr auf Abstand.", ist dann auch mein Vorschlag. Auch wenn es immer noch nicht wirklich okay für mich ist, dass sie diesen Weg eingeschlagen hat. Aber ich kann daran nichts ändern, egal wie sehr ich flehen würde, sie würde sowieso nicht auf mich hören. Ich kenne Pearl, viel zu gut. Wenn sie einmal was für ihre Familie tut, dann hält sie sich auch daran. Vermutlich war es ihr Vater, der das von ihr verlangt hat. Aber ich kann daran wirklich nichts ändern, und das nervt mich ein wenig. Aber immerhin kann ich etwas dafür tun, indem ich ihr helfe besser zu werden. Damit sie sich verteidigen kann, damit ihr nichts passiert.